

FC-LEGENDE WALE STUCKI

Brasilianische Spielfreude im Moos

Auch Nichtspieler können Legende! Wale Stucki ist nie für den FCL aufgelaufen. Seine erste Funktion war 1997 Trainer der ersten Mannschaft. Danach hat er während über zehn Jahren wohl alle Juniorenstufen einmal trainiert. Da Edson Arantes do Nascimento, alias Pelé, sein grosses Vorbild war, liess Wale in aller Regel offensiven Fussball spielen. Bei den Juniorinnen und Junioren war für ihn immer wichtig/im Vordergrund, Freude und Begeisterung am Fussball zu wecken.

4-4-2: Wann warst du im FC aktiv im Einsatz? In welchen Mannschaften, welchen Ligen und auf welchen Positionen hast du gespielt?

Wale Stucki: Aktiv war ich für den FCL nie im Einsatz.

Welche Funktionen hast du im FC ausgeübt?

Meine erste Funktion war ab 1997 Trainer der 1. Mannschaft. Danach war ich gute zehn Jahre Juniorenverantwortlicher. Und ja, von den Jüngsten bis zu den Ältesten (inklusive Mädchen und Frauen) durfte ich wohl bei allen einmal eine Trainingseinheit leiten.

Was war dein schönstes Erlebnis im FC Langnau? Woran erinnerst du dich noch heute?

Es gab unzählige schöne Erlebnisse. Eine einzigartig tolle Crew vom Garderobier bis zum Präsi, die alle ihr Herzblut in den FCL steckten. Die Feriensportlager mit den Promigästen, die uns die Ehre erwiesen haben, waren Highlights vom Feinsten. Beispiels-

weise Bidu Zaugg, ehemaliger YB- und Natitrainer, Marco Schällibaum, aktuell GC Trainer, Andy Egli, ehemaliger Natispieler, und Bertrand Choffat, technischer Leiter des Fussballverbandes Bern-Jura, schauten bei uns vorbei. Auch die Zusammenarbeit mit dem FC Thun machte stets viel Freude. All das und noch vieles mehr bleibt unvergessen.

Wie siehst du den FC Langnau aus heutiger Sicht? Und wo siehst du seine Zukunft?

Dazu kann ich keine Meinung abgeben, da ich mit dem Thema Fussball abgeschlossen habe. Über das sehr kreative 4-4-2 Magazin erfahre ich noch die einen oder andern News.

Seit wann bist du im Club 25? Welche Rolle spielst du im Club 25 und welche Rolle spielt der Club für dich?

Seit ich den FCL verlassen habe, ungefähr 2010. Im Club 25 spiele ich keine Rolle, aber er spielt eine grosse Rolle für den FC Langnau.

Welches ist deine ganz persönliche Fussballlegende? Und weshalb?

Zu meiner Jugendzeit gab es für mich nur einen Spieler, und das war Edson Arantes do Nascimento, alias Pelé.

Redaktion Andreas Blaser



Wale Stucki mit den Junioren D in der Saison 2000/2001.



Zusammen mit Beat Graf leitete er das Trainings-Camp 2003 der Junioren D, C und B.